

# 寿山小だより

## 明日2月27日は最後の学習参観

明日は、今年度最後の学習参観を予定しています。発表会的な内容を予定している学級もあります。先週は、子どもたちが一生懸命練習に取り組んでいました。是非、子どもたちの頑張りをご参観ください。なお、参観される際に、お子様の活躍の様子を撮影することは構いませんが、他の児童や教室掲示物等が映り込むとされます。撮影後の画像や動画を決してSNS上等に公開されないようにお願いします。

学習参観の前には、保護者研修会を予定しています。子どもたちのスマホの所有率が高まり、様々な問題が起きています。各学級でスマホの危険性や安全な使い方等の学習をしていますが、トラブルは増加し深刻化する傾向にあります。スマホを使用するのは、自宅に帰ってからとなりますので、保護者の皆様にもその危険性を理解していただき、子どもたちの使用の様子を見守っていただくことが大切です。どのような危険性があるか、子どもたちの視聴した学習動画を視聴していただきます。こちらのほうも是非、ご参加ください。

2月27日(火)

**保護者研修会 13:10~13:55** 少人数ルーム(1階・職員室下)  
「スマホの安全な使い方」自分も相手も傷つからないようにするために  
**学習参観 14:05~14:50** 各教室(5年 体育館 6年2組 職員室の棟4階チャレンジルーム)

日	曜	3月の行事	日	曜	4月の行事
1	金	委員会活動	3月23日(土)~4月7日(日) 春休み		
4	月	全校15時5分頃下校			
5	火	校納金振替日 全校15時5分頃下校	8	月	始業式・着任式
7	木	卒業式練習開始 全校15時5分頃下校	10	水	市立中学校入学式
8	金	6年生お別れ集会	11	木	寿山小第73回入学式(新2~5年休み)
14	木	あじさい読み聞かせ	12	金	給食開始(新2~6年)
15	金	卒業式会場準備のため下校時間変更(※下記)	18	木	6年生全国学力学習状況調査(国・算・理)
18	月	寿山小第72回卒業式(1~4年休み)	22	月	新1年生給食開始・交通安全教室
19	火	掃除なし5校時まで 全校14:35下校	23	火	子ども読書の日
20	水	春分の日	25	木	校納金振替日
21	木	給食終了 大掃除 全校15時5分頃下校	4月下旬 家庭訪問を実施予定		
22	金	修了式 離任式 全校11:45下校	29	月	昭和の日

※今後、行事は変更になることもあります。その際は、お知らせします。

### <3月の下校時間の変更>

年度末業務のため(成績業務、卒業式準備、修了式・離任式準備等)のため、下校時間が変更となります。たいへんご迷惑をおかけしますが、ご理解をお願いします。

3月4日(月)、5日(火)、7日(木)、21日(木) 全校5校時まで 15時05分頃下校

※3月15日(金) 卒業式会場準備のため

1~4年 14時20分頃 5年15時頃 6年13時30分頃下校

3月19日(火) 全校5校時まで(掃除なし) 14時35分頃下校

※18日(月) 卒業式は、5年生代表として出席 5年12時頃下校 (1~4年お休み)

### 大規模改修、ほぼ終了

2年間にわたって行われた寿山小大規模改修が、まもなく終了します。残りは、玄関上につく予定の校章の設置のみとなりました。体育館、教室、外壁等が、とても美しくなりました。学習参観の際に、見違えるようにきれいになった校舎、体育館をご覧ください。

### 新1年生入学説明会・体験入学会

2月1日(木)、新1年生体験入学会を行いました。今年の体験入学では、現1年生が新1年生のお世話を行いました。現1年生が作成したプレゼントをもらったり、折り紙を教してもらったりしました。緊張気味の新1年生でしたが、お行儀よく活動することができました。来年度の新1年生は、約30人です。例年より少ないため、1クラスになりそうです。

### 1年生と神岳保育所園児との交流

2月22日(木)、神岳保育所の園児が寿山小学校に来校し、1年生と交流しました。お手玉、ビー玉遊び、だるまおとし、竹とんぼなどの昔遊びをして遊びました。お兄ちゃんお姉ちゃんらしさを発揮し、1年生が園児にやさしく教える姿は、とても頼もしく感じました。保育園との交流は、5年ぶりとなります。子どもたちが成長していくうえで、後輩のお世話はとても大切な意義ある活動と考えています。



### 3年生クラブ見学

2月9日、3年生がクラブ活動の様子を見学しました。4年生では、クラブに所属することになります。令和5年度の寿山小のクラブは、「屋外スポーツ」「屋内スポーツ」「クラフト」「パソコン」「ホームメイド」「科学」の6つです。クラブ見学では、各クラブの部長が3年生に活動の内容や魅力などを紹介しました。3年生は、熱心に説明を聞き、興味深く活動の様子を見学していました。(右の写真は、屋外スポーツの説明を聞く3年生の様子)



### 寿山タイム～体力アップの取組

3学期の寿山タイムはマラソンです。2月5日～2月16日に全校児童で取り組みました。10分弱の時間ですが、「5週走ったよ」「今日は、6週走れた」と楽しく競うように走っていました。昼休みにも自主的に走っている子どもも見かけました。今、体育の授業中にも持久走に取り組んでいます。



### 縦割りのウォークラリー集会

2月13日、インフルエンザの流行で延び延びになっていた集会をようやく行うことができました。子どもたちが、縦割り(1年生～6年生が各1～2名ずつで組む)でチームを作り、校舎内のチェックポイントでクイズやゲームを行い、得点を競う集会です。

上級生がよくチームをまとめ、低学年にやさしくアドバイスを行い、みんなが楽しめる集会となりました。コロナ禍がすぎ、今年度はこのような異学年との活動を積極的に行ってきました。このような活動を通して、日常的に高学年が下級生をいたわる姿がみられるようになりました。昨年よりも、子どもたち同士のけんかやトラブルが減少しているように感じます。今後も、異学年交流に取り組んでいきたいと考えています。(右の写真は、ボール回しゲームの様子)

